

## Jungen 15 Bezirksklasse Rückrunde Gr. 2

TG Weigheim II : TSV Nusplingen  
Samstag, 23.03.2024, 10:00 Uhr

### TG Weigheim II stockt Punktekonto in der Jungen 15 Bezirksklasse Rückrunde Gr. 2 auf

Mit einem 8:2-Heimerfolg gegen den TSV Nusplingen hat die TG Weigheim II am Samstag in weniger als 95 Minuten zwei Punkte in der Jungen 15 Bezirksklasse Rückrunde Gr. 2 gesammelt. Beim TSV Nusplingen lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Vormittag aus: Mit 27:13 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Hauser und König, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Lange mit Klaiber / Schnee ringen mussten Kühn / Glökler in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Obwohl Hauser / König fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklagen, kämpften sie sich gegen Decker / Alber zurück ins Match und gewannen die Partie noch im Entscheidungssatz. Was ein Spielverlauf! Devin Kühn verpasste es indes mit einem 8:11, 11:7, 5:11, 6:11 gegen Ben Klaiber, einen Punkt für sein Team zu erringen. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Vormittags lautete damit 2:1. Auf dem falschen Fuß erwischte Domenik Hauser seinen Gegner Ben Decker beim überzeugenden 3:0-Sieg. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Nicole Glökler und Lukas Alber, bevor daszumindest auf dem Papier überraschende 2:3 feststand. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Anlaufschwierigkeiten musste Emilio König zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg eingetütet war. Bei einem Spielstand von 4:2 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Devin Kühn überzeugte im Match gegen Ben Decker, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Hierbei überließ Kühn seinem Gegner im ersten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Domenik Hauser und Ben Klaiber, das Domenik Hauser letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Nicole Glökler gewann ihr Spiel gegen Lisa Schnee eher ungefährdet mit 11:7, 11:7, 11:7. Das war ein souveräner Sieg. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Emilio König hatte im Anschluss gegen Lukas Alber bei seinem 3:0 wenig Probleme und überraschte Alber, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die eindeutige Favoritenrolle zugewiesen wurde. Das war ein souveräner Sieg. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TG Weigheim II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 7:3 bei 3 Saison-Siegen, einer Niederlage und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Nusplingen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 6:4. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

#### Statistik:

##### TG Weigheim II

Doppel: Kühn / Glökler 1:0, Hauser / König 1:0

Einzel: D. Kühn 1:1, D. Hauser 2:0, N. Glökler 1:1, E. König 2:0

##### TSV Nusplingen

Doppel: Klaiber / Schnee 0:1, Decker / Alber 0:1

Einzel: B. Klaiber 1:1, B. Decker 0:2, L. Alber 1:1, L. Schnee 0:2